

CAPÍTULO XI-
TAREA 2
EL GENERAL
HO CHIEN



EUGÉNE SE HA IMAGINADO AL GENERAL CHINO, HO CHIEN, DE UNA MANERA TOTALMENTE FICTICIA. SU MENTE SE LO REPRESENTÓ CON CABEZA DE SAPO Y TRAJE MILITAR.

¿ ALGUNA VEZ TE HA PASADO ALGO ASÍ?

LAS PERSONAS, CUANDO NO TENEMOS REFERENCIAS VISUALES Y NOS TOCA USAR NUESTRA IMAGINACIÓN, HACEMOS CREACIONES PROPIAS DE ARTISTAS. UN EJEMPLO MUY CLARO ES CUANDO LEEMOS, TENEMOS UNA DESCRIPCIÓN DE UNA PERSONA Y AUTOMÁTICAMENTE NUESTRA CABEZA NOS LA REPRODUCE VISUALMENTE.

→ A CONTINUACIÓN, OS VAMOS A PRESENTAR UNA DESCRIPCIÓN DE UN PERSONAJE FICTICIO. A MEDIDA QUE LO LÉEIS, ID DIBUJÁNDOLO EN UN FOLIO. COMPARTIREMOS LOS RESULTADOS EN CLASE. ¡ SERÁ MUY DIVERTIDO!

Esteban ,mi único primo, es pequeño de estatura y piel morena. Tiene el pelo castaño y rizado, ojos verdes y muy grandes, orejas de soplillo, de hombros anchos y sonrisa amplia. Es muy listo, me ayuda en todo lo que puede y me da buenos consejos. Viste normalmente con camisa negra y pantalón negro, pero no es gótico. Le gusta jugar a las videoconsolas, como a mí, juega muy bien. Además, siempre suele llevar pulseras llamativas y boinas de nuestro abuelo Carlos.

